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Capítulo 1

Queridos, debo admitir que no entendí mucho mejor que ninguno de
ustedes lo que Elena quiso decir cuando dice que tal vez mi carrera había
ido demasiado fácil hasta entonces, fue como si creyera que yo
estaba demasiado por debajo del nivel de las mejores de mi categoría,
incluso como que podía mantener mi título mundial por mucho tiempo.
¿Acaso son los celos por haberme quedado con Sandro? Como saberlo...

Regresé a mi verdadero país, el Sur, para pasar con mis padres y toda la
familia la Navidad, así como el Año Nuevo. Mi hermano mayor se llevó de
Santiago mi querido "cerdito" Fiat Punto, además de algo de ropa, ya que
nunca volví a mi piso desde que dejé mi trabajo por Madrid, París y la
gloria, un año completo y muchos combates de boxeo atrás. Regresé a
nuestra finca luciendo el mismo cinturón que la Navidad anterior, pero tal
vez pueda decir que soy mucho más boxeadora y casi una mujer de
verdad en lugar de una chica engreída y super afortunada.

No les contaré más sobre cómo esta princesa disfrutó sus vacaciones con
su linda familia, más que nada porque estoy bastante emocionada ya que
es la primera vez que paso tanto tiempo sola y lejos de ellos y de mi
tierra. Conduje "a cuestas" de regreso de Ranco a Santiago, solo para
darme cuenta de lo verde y hermosa que es mi tierra, y lo seco y caluroso
que puede ser el "verdadero" Chile, especialmente cuando te acercas a
Santiago. Seco y caluroso como el pobre jardín de mi departamento, mis
hermanos y primos no riegan lo suficiente...pobrecitos, no pueden ir tan a
menudo como quieren, sus perras no se lo permiten, y mis hermanas
están igualadas. ¡peor! Lo que sea, tuve que pedir que trajeran todo lo
que pudiera conmigo de regreso a Roma.

Mi sobrina mayor y cuatro de sus amigas de su colegio católico eran lo
suficientemente religiosas como para querer ver al Papa Francisco en su
Encuentro con los Jóvenes en Maipú, un humilde barrio bastante alejado
del nuestro, y pidieron unirse a ellos como adultos. para cuidarlos. Como
católica y tía dije ¡SI!! sin duda, pero luego me di cuenta que me
encontraron bastante mayor, muy mayor.. LOL



Entonces, como la misa empezaría a las 17:30, pero había que quedarse
allí desde las 4 AM, pasamos MUCHO tiempo juntas. Mientras mi ego
sufría a mares porque estas chicas me llamaban "Tía"  en lugar de Javi,
me di cuenta de que me idolatraban! No es solo que les gustaba mi
sentido de la moda, sino que estaban al tanto de mi carrera boxística, y
decían cuánto disfrutaban mis victorias; ¡gracias a mí, todas estaban
tomando lecciones de boxeo! Tía Javi estaba en el séptimo cielo, pero eso



no fue lo mejor: muchos niños y niñas me reconocieron, me pidieron
selfies y autógrafos. Vicky en Madrid tenía mucha razón: de repente me
convertí en una celebridad -bueno, algo así- ¡e incluso en un modelo a
seguir para tantas chicas! Lo que más me asombró fue que las chicas
chilenas realmente supieran de mi, dado el escaso protagonismo del
boxeo en los medios de ese país.

 







El Papa llegó a las 17:30, y más que una verdadera misa al uso, fue como
una reunión. ¿Qué me gustó más? Cuando dijo algo como esto:

Nunca pienses que no tienes nada que aportar o que nadie te necesita.
Mucha gente te va a extrañar, y esto es lo que debes pensar : ¡Cada uno
de nosotros debe pensarlo en nuestros corazones, mucha gente se
preocupa por mi, me necesita, me va a extrañar!!

Tal vez eso suene tan cursi y básico, pero en realidad casi todos nos
perdimos ese punto: yo, tú, ellos, todos tenemos algo especial que hacer
y contribuir a este mundo; y todos nosotros somos importantes para
nuestras familias, para nuestros amigos, para nuestra comunidad y tierra,
así como también son importantes y especiales para nosotros. No
debemos rendirnos y resignarnos a la soledad y la mediocridad. Lo creo
firmemente, toda mi vida, y mucho antes de que él lo dijera, pero siempre
es bueno escucharlo una y otra vez.

Entonces me di cuenta de que si me convertía en un modelo a seguir,
tenía que comprometerme más que nunca con esa idea. Nunca renuncié a
la idea de ser diseñadora de moda; el boxeo era meramente un
pasatiempo, luego una digna aventura divertida que necesitaba para
olvidar mis fracasos en el amor y el trabajo real. Elena, Natalie, y sobre
todo esa pobre chica a la que literalmente maté en París, me demostraron
que no se juega al boxeo, aunque se me olvide tan fácilmente; la gente
que me sigue me quiere mucho, incluso me idolatra...Y sin contar que ya
era una "socialité" en toda regla. Tengo una responsabilidad como
deportista en un deporte tan potencialmente peligroso, así como un
modelo a seguir para tanta gente. ¡Hora de crecer, Javi!!!

Si me quedaba alguna duda al respecto, ¡el mismo Su Santidad me la
aclaró! Justo después de terminar la reunión, la organización nos llamó
porque el Papa se fijó en mí y quería hablar conmigo. ¡Qué honor!
- ¡Con que vos sos la famosa Javi Etcheverry! -
- Es el mayor honor de mi vida, su santidad.-
- Sabes, soy tan anticuado con las mujeres en el boxeo, pero el boxeo tal
vez representa lo mejor de la vida real: es un deporte individual en el que
estás sola en el ring peleando contigo misma a la vez que contra tu
oponente, pero al mismo tiempo no podrías pelear sin un equipo -
entrenador, segundos- detrás de ti ni sin el apoyo de tus fanáticos,
amigos, familia. Parece que vos estás sola ahí, pero pase lo que pase en
ese ring nunca estarás sola. La victoria y la derrota solo reflejan tu
formación, tu trabajo, tu compromiso contigo mismo y con tu equipo. A
veces encontrarás un oponente que te supere como Elena ¿tu
entrenadora, no? - me sorprendió que lo supiera - pero fuiste lo
suficientemente fuerte como para levantarte de la humillación y luchar de
nuevo, y escuché que trabajás mejor que nunca con un equipo adecuado.
tal vez hasta aprendiste a respetar a tus oponentes...
Mi querida niña, eres un modelo a seguir para tantas personas. Espero



que el trabajo duro, el respeto, el compromiso y el amor prevalezcan
sobre la arrogancia y el egoísmo en tu corazón. Chicas, espero que le
hayan enseñado eso a su tía por mucho que la quieran y la sigan-

-Wow es el segundo argentino que me educa en los ultimos meses, Su
Santidad-
-Jaja, eso era lo que necesitabas para aprender. Rezo para que puedas
seguir tu carrera sin incidentes más graves. Chicas, rezo para que,
independientemente de los caminos que tomen en la vida, puedan ser tan
exitosas como Javi.

El Señor esté con vosotros.
Y con tu espíritu.

¡Bendito sea el nombre del Señor!
Ahora y por siempre.

Nuestro auxilio es el nombre del Señor.
Que hizo el cielo y la tierra.

La bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo.
Amén.

¡Ahora que estoy bendecida y consciente de mis responsabilidades, es
hora de luchar de nuevo!
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